

# *Reconocen en Cuba a Brigada de la Frontera*

---



La Habana, 9 nov (RHC-PL) Autoridades cubanas reconocieron la labor de la Brigada de la Frontera (BF), Orden Antonio Maceo, que custodia el perímetro fronterizo de la ilegal base estadounidense en la oriental provincia de Guantánamo.

El tributo se realizó en un acto político y ceremonia militar por el aniversario 55 de su fundación, que contó con la presencia del General de Cuerpo de Ejército Leopoldo Cintra Frías, ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), y otros funcionarios.

La Unión de Jóvenes Comunistas entregó por segunda ocasión a esa unidad la Bandera de Honor, máximo galardón colectivo que otorga esa organización.

El coronel Erasmo Méndez, jefe de la BF, subrayó la participación de los combatientes de la unidad en la lucha contra bandidos; durante la Crisis de Octubre y del Agua; en la Campaña de Alfabetización, las zafas del pueblo; entre otras misiones.

Además, ratificó el compromiso de seguir siendo fieles a su misión de ser una unidad militar que ocupa la trinchera de vanguardia del Socialismo en el continente. 'Esta unidad debe ser ejemplar entre ejemplares', dijo.

En nombre de los fundadores, Arnold Danger, manifestó su orgullo por ser iniciador de lo que calificó una de las epopeyas más brillantes de la Revolución.

'Ahora veo a otros jóvenes que como nosotros entonces, continúan fieles sirviendo a la Patria Socialista desde esa primera trinchera de combate', destacó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/111588-reconocen-en-cuba-a-brigada-de-la-frontera>



**Radio Habana Cuba**